

TRANSFERT Deux mois après l'annonce de sa démission, le futur ex-chef des urgences de Sion rebondit à l'Hôpital Riviera-Chablais.

Fishman prend Rennaz en main

ALINE CARRUPT

Le Dr Daniel Fishman, chef du département des urgences du Centre hospitalier du Valais romand (CHVR) a retrouvé de l'emploi. C'est sur lui que reposera le projet de service des urgences du futur hôpital de Rennaz.

Au lendemain de l'annonce de sa démission, il y a moins de deux mois, Daniel Fishman avait témoigné dans les colonnes du «Nouveliste» de son «attachement viscéral au service public» et de sa volonté d'y retrouver une «petite place quelque part». C'est chose faite, donc. Alors qu'il avait été pressenti à l'Ensemble hospitalier de la Côte (EHC), où il siège au conseil d'administration, le futur ex-chef des urgences de Sion rejoindra l'Hôpital Riviera-Chablais. Un transfert prévu le 1er novembre prochain.

Pour un service public fort

«A son entrée en fonction, il exercera son activité au sein du service des urgences du site de Monthey», précise le service de communication de son nouvel employeur dans un communiqué.

Et de préciser qu'à terme, Daniel Fishman prendra la responsabilité de Rennaz et de ses deux antennes régionales.

L'urgentiste quittera Sion après dix ans de bons et loyaux services. Dix ans durant lesquels il s'est investi en faveur d'un service de santé publique fort. «Le projet pour lequel j'étais venu se fait progressivement démanteler», avait-il confié avec une pointe d'amertume en février, en dénonçant au passage les «attaques incessantes et le lynchage médiatique» dont l'établissement – et en particulier son collègue et ami chirurgien Vincent Bett-schart – était la cible.

Pas de copier-coller

Aujourd'hui, le Vaudois se dit prêt à remettre l'ouvrage sur le métier, séduit par ce nouveau défi. «Il ne s'agit en aucun cas d'un



Après avoir réorganisé le service des urgences de Sion, le Dr Daniel Fishman développera le projet pour celui du futur hôpital de Rennaz. CHRISTIAN HOFMANN/A

copier-coller du travail réalisé à Sion. A Rennaz, la mission est clairement définie, et les moyens sont connus, mais il reste encore beaucoup de travail de mise en place. Le modèle organisationnel doit être pensé de l'intérieur et adapté aux réalités locales.» La belle affaire,

c'est aussi pour l'HCR. Son directeur général, Pascal Rubin, ne s'en cache pas: «Les urgences sont la carte de visite d'un hôpital et la mise en place d'une organisation optimale avec la création du futur hôpital est essentielle. Nous nous réjouissons particulièrement

que le Dr Daniel Fishman, dont la renommée n'est plus à démontrer, ait choisi notre institution pour la suite de sa carrière.» D'une capacité de 300 à 350 lits, l'établissement devrait ouvrir ses portes en 2017 avec des antennes à Monthey et Vevey. ◉

PRÉSIDENTIE DU GRAND CONSEIL Michael Graber candidat

Le député haut-valaisan Michael Graber sera le candidat officiel de l'UDC à la deuxième vice-présidence du Grand Conseil lors de la session de mai. Selon le tournus établi entre les groupes, il devrait accéder à la présidence du Parlement cantonal en 2016.

Les deux groupes UDC ont pris leur décision lors d'une séance organisée mardi soir à La Souste. Le premier candidat annoncé à cette fonction, le Saviésan Jean-Luc Addor, vice-président du parti, a retiré sa candidature.

Les députés démocrates du centre ont voté. Michael Graber l'a emporté sur son rival Edmond Perruchoud, candidat présenté par le district de Sierre.

«Je suis satisfait de cette solution. Nous avons deux groupes, mais nous formons l'UDC du Valais. Il est important que le Haut ait un représentant dans l'institution. Le Bas a déjà un conseiller d'Etat», commente Charles Clerc, le chef du groupe UDC du Valais



Le Haut-Valaisan Michael Graber sera le candidat de l'UDC. DR

romand. Cette décision comporte également un élément tactique, puisque l'UDC dispose d'une marge de progression qui lui paraît plus importante dans la partie germanophone du canton.

Selon nos informations, l'UDC du district de Sierre devrait réagir fermement après cette décision qui lui est défavorable. ◉

JEAN-YVES GABBUD



L'incendie s'est déclaré dans le garage d'une habitation située à proximité de l'école. LE NOUVELLISTE

BRAMOIS Incendie rapidement éteint

Un incendie s'est déclaré hier après-midi à la rue de la Blantsette à Bramois. L'alarme est arrivée au 118 peu après 14 h 30. «Les habitants ont signalé un important dégagement de fumée dans un garage», précise

Jean-Marie Bornet de la police cantonale. Une vingtaine de pompiers et quatre véhicules se sont rendus sur les lieux. L'incendie a été très rapidement maîtrisé. Personne n'a été blessé. Les dégâts sont minimes. ◉ DV

PUBLICITÉ

OFFRE DE PÂQUES

DU JEUDI AU
SAMEDI
17.4 – 19.4.2014

50%

Mayonnaise et sauce tartare
M-Classic en lot de 2
p. ex. mayonnaise M-Classic
1.55 au lieu de 3.10



PROFITEZ-EN 3 JOURS!

MIGROS

M comme Magnifique surprise.

OFFRE VALABLE AUX DATES INDICUÉES. EN QUANTITÉS POUR
CONSUMATION MÉNAGÈRE ET JUSQU'À ÉPUISEMENT DU STOCK.